

mars 2018



Provence



A Gardanne

Neuf enfants de quatre à douze ans ont participé à l'atelier « Les mots magiques », samedi 10 février 2018 à Gardanne.

J'ai aimé cet atelier comme toujours. A chaque fois que je sors de l'atelier, je suis calme.

Anaïs (8 ans)

J'ai beaucoup aimé l'atelier de la plume, ça m'a beaucoup plu, ça m'a relaxée, j'ai beaucoup aimé les phrases et les dessins des autres. J'ai fait beaucoup de dessins et aussi j'ai beaucoup écrit.





L'atelier était bien et calme comme tout le temps. Je repars chez moi calme et silencieuse.

Angélina (12 ans)

l'étais très très bien.

Iris (5 ans 1/2)

Cet atelier était bien, à chaque fois que je viens j'aime venir pour dessiner, pour être seule.

Léonie (8 ans)

J'ai bien aimé parce qu'il y avait du silence.

Louane (8 ans)

C'était très très très bien parce que j'ai écouté le silence.

Mathis (4 ans 1/2)

Bien, j'ai bien aimé l'atelier, je me suis senti bien. Au début je ne me sentais pas bien et à la fin je me suis senti bien.

Lubin (6 ans)

A Venelles

Deux ateliers d'écriture spontanée ont eu lieu à Venelles, samedi 20 janvier et samedi 17 février 2018. Les participants ont beaucoup apprécié ces moments, comme en témoignent leurs conclusions.

Samedi 20 janvier 2018

Je me sens surprise, comme une petite enfant qui aurait participé à un spectacle de magie...

Surprise de la sensation de bien-être, de l'enthousiasme intérieur, et contente d'avoir pu laisser s'exprimer mon intuition, spontanément, d'avoir joué le jeu en laissant mon mental de côté.

Très envie de revenir, curieuse de continuer...

C'est un atelier qui nourrit l'Être, la créativité en nous, l'écoute intérieure, qui frôle l'émerveillement, et à marquer sur une page de gratitude. Merci !

Fabienne

Délice d'écrire
Délice d'entendre se lire
Délice d'écouter
Délice d'enchaîner sur les écritures et d'autres écritures
Saveur douce et joyeuse
Plaisir d'écouter
Plaisir de laisser glisser les mots

Et plaisir de se laisser emporter et prendre par les mots Quelques heures uniques pour partir à la découverte des mots que le petit enfant attendait

pour que les mots prennent la liberté de se mettre à jour et laisse couler sur un morceau de papier, sur son cahier d'école de CM2, les mots,

les mots longtemps accrochés qui attendaient de se laisser décrocher par la voix pour les nommer.

Véronique



J'ai eu l'impression de voyager à l'intérieur de moi.

(...) J'ai aimé écouter attentivement les textes des autres et j'ai eu l'impression de baigner dans un bouillonnement, de nager dans une soupe d'étoiles avec des pépites qui fusaient de tous côtés de la marmite. Je nous ai sentis connectés les uns aux autres, avec des mots repris plusieurs fois.

Au début, pour les deux premières consignes, j'ai eu un peu peur de la page blanche et aussi du jugement des autres sur mes écrits.

Conclusion: l'ai envie de revenir!

Louise-Anne

Apaisement parenthèse pour se relier à son rythme
Avec soi vers un moi lumineux
Qui ne juge pas, ne calcule pas
Et ne prévoit pas de coup d'avance
Juste être et ressentir avec le cœur au temps présent
Les pulsions de vie qui nous sont offertes à chaque instant qui passe magiquement.

Julia

Samedi 17 février 2018

Moment précieux, moment où l'on prend le temps d'aller à la rencontre de soi-même et des autres. L'écriture nous ancre en nous-mêmes et tisse des liens au-delà de nos visages et de nos noms. Merci à tous de votre présence.

Corinne

Faire le vide, puiser les mots dans et derrière les sensations, laisser se lier la main à l'esprit et écrire. Puis écouter, partager, rebondir avec le groupe.

Michèle



J'attendais le moment de ces retrouvailles avec vous pour le bonheur que cela m'apporte à chaque fois que je suis ici.

L'amour, la joie, le bonheur à chaque fois sont au rendez-vous. Merci Alia et à toute l'équipe qui a travaillé avec moi pour nous retrouver dans cette présence d'amour.

Anne-Marie

L'atelier, cet instant de rencontre à travers les regards, les silences et les mots.

Les textes se répondent, s'éclairent, s'enrichissent et nous enrichissent. C'est un beau moment vécu ensemble, merci pour votre pleine présence.

Marie-Do

Des barques sur le lac « vastitude » se sont rencontrées et parlées de cœur à cœur.

Michel

Atelier profond - mariage des couleurs - paix intérieure.

Agnès-Marie

Dans cette journée de pluie, beaucoup de lumières se sont réunies. Une oasis d'essentiel à laisser venir en soi, exprimer et partager pour se rencontrer. Probablement que chacun repartira avec davantage qu'à son arrivée.

Patrick

Joie des mots et expressions qui rebondissent. (...)
Bonheur de se laisser imprégner des mots des autres.
Fluidité et puissance des mots choisis par chacun : j'ai ressenti une connexion entre nous.

Louise-Anne

PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE

A GARDANNE

Pour les enfants de 5 à 11 ans samedi 10 mars 2018 samedi 14 avril 2018

A VENELLES

Pour les adultes samedi 17 mars 2018 samedi 21 avril 2018

A MARTIGUES

Pour les adultes lundi 19 mars 2018 lundi 16 avril 2018 jeudi 26 et vendredi 27 avril

Limousin-Auvergne



A Mérinchal



Un atelier d'écriture spontanée pour adultes s'est tenu dimanche 25 février 2018.

Dans le cadre des ateliers créatifs pour enfants — écriture spontanée et théâtre — qui ont lieu chaque semaine et aboutiront à la création d'un spectacle, un stage de deux jours a eu lieu durant les vacances d'hiver, vendredi 23 et samedi 24 février 2018.

Vous trouverez les comptes rendus de ces ateliers dans les Actualités d'avril.

A Clermont-Ferrand



Deux ateliers d'écriture spontanée à destination des étudiants de l'Université Clermont Auvergne ont eu lieu mardi 27 et mercredi 28 février 2018, dans les Bibliothèques Universitaires de Santé et de Droit.

Vous pourrez lire les conclusions des participants le mois prochain.

A Vichy



A l'initiative de l'association étudiante Néon, un atelier d'écriture spontanée se tiendra à la Médiathèque Universitaire de l'Orangerie, à Vichy, jeudi 29 mars 2018.

PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE A MERINCHAL

Pour les enfants de 7 à 14 ans

Stage d'écriture spontanée et de théâtre samedi 7 et dimanche 8 avril 2018

Pour les adultes

samedi 7 et dimanche 8 avril 2018 (14h30-17h30)

PROCHAINS ATELIERS D'ECRITURE SPONTANEE EN AUVERGNE

A VICHY

A CLERMONT-FERRAND

Pour les étudiants

Pour les étudiants

jeudi 29 mars 2018 (18h-20h30)

mardi 3 et mercredi 4 avril 2018 (18h-20h30)

Pour tous les ateliers d'écriture spontanée

Consultez le Calendrier

LES ATELIERS SE DÉPLACENT

Vous souhaitez qu'un Atelier d'écriture spontanée soit organisé dans votre ville ou votre région, contactez-nous au 06 78 58 06 91

contact@lesateliersdelaplume.fr www.lesateliersdelaplume.fr

